



5 Pièces

118 m²

Réf. 87107456

1 750 000 €

Paris 17^{Eme}

Appartement à vendre (75017)

BARNES



INTERNATIONAL

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 17ème - pereire / ampère - appartement ensoleillé et traversant avec vues dégagées sur paris - balcon/terrasse - 2 ou 3 chambres cet appartement de 118 m² est situé au 7ème étage d'un immeuble construit dans les années 70. Traversant, sans aucun vis à vis, il est entièrement bordé de balcons d'un côté et d'un balcon/terrasse donnant sur le séjour et la chambre principale de l'autre. Il est composé d'un séjour ouvert sur la salle à manger et la cuisine, de deux chambres - l'une avec son dressing, sa salle de douches et ses toilettes indépendants, l'autre avec sa salle de bains, et une ...

Apartment paris 17 — pereire / ampère — sunny, dual-aspect apartment with unobstructed views over paris — balcony / terrace — 2 or 3 bedroomsthis 118m² (1,270 sq ft) apartment is situated on the 7th floor of a 1970s building. Dual-aspect apartment with no overlook, featuring balconies on one side and a balcony/terrace leading onto the living room and the master bedroom on the other side. Composed of a living room open on the dining room and kitchen, two bedrooms - one of which has a wardrobe, shower room and separate toilet and the other with its own bathroom - and a third small bedroom or ...

BARNES COURCELLES

108, Boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

